

Me llamo José Manuel Fábregas, soy ex alumno del Sagrado Corazón, tengo 27 años. Entré en el colegio en septiembre de 1987 y lo dejé en junio de 2002. Jugué en la Agrupación Deportiva Pirineos.

Me llena de orgullo poder escribir en el SACO porque pasé 15 años en el colegio, casi media vida. Sigo estando relacionado con el colegio de alguna manera ya que a la gran mayoría de mis amigos los conocí en esa época, siendo algunos de ellos profesores del colegio en la actualidad.

El pasado día 10 de junio me convertí en Piloto de Transporte de Líneas Aéreas, y actualmente estoy acabando un máster en Aviación Comercial en Salamanca. La verdad es que me considero un afortunado por la carrera que he elegido y estoy deseando comenzar a trabajar para poder volar alrededor de todo el mundo. Han sido tres años duros en los que he tenido que estudiar mucho en Salamanca pero que han merecido la pena. He podido volar por todo el tercio norte del país, sobrevolar la cordillera Cantábrica, volar yo sólo, sin nadie en la cabina, por toda Castilla y León... ¡¡¡y aún he sacado tiempo, en mis ratos libres, para estudiar italiano en la escuela de idiomas y para dar clases de matemáticas a compañeros de carrera!!!

Estuve más tiempo del que tenía que estar en el colegio, hice alguna visita que otra al despacho de Elena Gil y de Pilar Liria, y me perdí alguna excursión por no portarme bien. Como veis también tuve momentos duros

en el colegio, pero al final solo quedan los buenos recuerdos.

Recuerdo que con 16 años no quería seguir estudiando para irme a trabajar, por fortuna mis padres me fueron ayudando. Seguro que a algunos de vosotros os pasa parecido y sólo os digo que si no os gusta lo que estáis estudiando, cuanto antes lo aprobéis, antes podréis estudiar lo que verdaderamente os gusta. Os daréis cuenta más adelante, ¡ojala yo hubiera estudiado más en el colegio! Si algo he aprendido en la vida es que todo lo que uno se propone lo puede conseguir con esfuerzo. Os animo a todos vosotros a que luchéis por ir cumpliendo vuestros objetivos.

Para despedirme quiero mandar un saludo a todos los alumnos y alumnas, y a todo el profesorado.

Un abrazo a todos,



José Manuel
Fábregas Bueno